

21 décembre 2025

(10h30 - 11h30)

Culte dominical

Président: Kouhiko Jobi

Prélude	Recueillement ↪ Père céleste, la nuit s'achève
Verset	Genèse 18:13-14
Doxologie	
Notre Père	
Credo des Apôtres	
Lecture	Psaume 139, numéro 44
Bible	Luc 1:35-38
Cantique	♪ Douce nuit, sainte nuit
Prière	Prière du Président
Cantique	pour la bénédiction des enfants «♪ Merci mon Dieu »
Cantique	♪ Les anges dans nos campagnes
Message	« Rien n'est impossible à Dieu »
Cantique	♪ Il est une colline au loin
Temps de témoignage et d'annonces	
Offrande	
Doxologie	
Bénédiction	
Postlude	Tous en prière silencieuse



Youtube



Facebook



HomePage

Luc 1 : « Rien n'est impossible à Dieu»

« Y a-t-il rien qui soit étonnant de la part de l'Éternel ? » Cette parole adressée à Sara dans la Genèse traverse les siècles pour rejoindre Marie : « Car rien n'est impossible à Dieu. »

Marie, une jeune fille de Nazareth, avait grandi dans une famille sacerdotale. Sa parente Élisabeth était descendante d'Aaron, et son époux Zacharie était prêtre. Lorsque sa classe fut de service, Zacharie entra dans le sanctuaire pour offrir l'encens. C'est là qu'un ange lui annonça qu'Élisabeth, malgré son âge avancé et sa stérilité, concevrait un fils. Dès son enfance, Marie avait ainsi entendu parler des œuvres merveilleuses de Dieu.

Six mois plus tard, l'ange Gabriel fut envoyé à Marie. « Je te salue, toi à qui une grâce a été faite ; le Seigneur est avec toi. » Marie fut profondément troublée par ces paroles et se demandait ce qu'elles pouvaient signifier. Elle reçut alors une annonce dépassant tout entendement humain : elle concevrait un enfant tout en demeurant vierge.

Malgré son trouble, Marie ne s'effondra pas. Elle resta debout devant l'ange et posa cette question directe : « Comment cela se fera-t-il, puisque je ne connais point d'homme ? » L'ange répondit : « Le Saint-Esprit viendra sur toi, et la puissance du Très-Haut te couvrira de son ombre. Ta parente Élisabeth a conçu un fils en sa vieillesse. Car rien n'est impossible à Dieu. »

Marie répondit : « Je suis la servante du Seigneur ; qu'il me soit fait selon ta parole. » Le mot « servante » exprime ici une soumission totale et volontaire à la volonté divine. Elle accueillit la Parole de Dieu de face, sans détour, et se remit entièrement entre ses mains.

La raison ordinaire dit : « J'accepterais le Christ s'il n'y avait pas la conception virginal. » Mais la raison éclairée par la foi affirme : « Sans la conception virginal, je ne pourrais pas croire que Jésus-Christ est le Fils de Dieu et le Sauveur. » Pour que Dieu devienne homme, il fallait cette naissance miraculeuse par l'Esprit Saint.

À l'image de Marie, accueillons la grâce de Dieu avec un cœur ouvert et vivons pleinement ce temps de Noël. Car « heureuse celle qui a cru, parce que les choses qui lui ont été dites de la part du Seigneur s'accompliront » (Luc 1:45).

Makoto Jobi